
Interrogazione n. 499
presentata in data 29 agosto 2006
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“Lunghi tempi di attesa presso il pronto soccorso dell’ospedale Santa Croce di Fano”
a risposta scritta

II sottoscritto Giancarlo D’Anna Consigliere regionale del gruppo di Alleanza Nazionale,
Informato da numerosi utenti del pronto soccorso dell’ospedale Santa Croce di Fano su tempi

di attesa, in alcuni casi, di diverse ore prima della prestazione necessaria;
Preso atto:
che, senza mettere in dubbio la professionalità e l’impegno degli operatori, i tempi di attesa

sono vissuti dai pazienti e dai loro cari con disagio e preoccupazione e sicuramente non contribu-
iscono a creare quel clima di serenità che il luogo dovrebbe favorire;

che durante la stagione estiva inevitabilmente aumentano il numero di interventi e con essi i
tempi di attesa;

che viste le enormi risorse “Investite” dalla Regione Marche nella sanità ci si aspetterebbe un
servizio più efficiente e con tempi di attesa ridotti

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se quanto segnalato dagli utenti corrisponde a verità;
2) in caso affermativo quali sono le problematiche che contribuiscono a creare lunghi tempi di

attesa presso il pronto soccorso dell’ospedale di Fano;
3) se tali ritardi sono dovuti a carenza numerica di personale ospedaliero nel servizio citato;
4) se la risposta è affermativa se è intenzione dell’amministrazione sanitaria provvedere immedia-

tamente per sanare la mancanza;
5) se esistono, se si quali, altri problemi che impediscono interventi e tempistiche adeguate ad un

servizio importante come quello del pronto soccorso.


